



# 鹿児島県立 国分高等学校

KOKUBU  
HIGH SCHOOL

# 書道部

CALLIGRAPHY CLUB

一階の作品は「桃李もの言はざれども、下おのづから  
蹊（こみち）を成す」という故事から着想し、  
桃やスモモの美しい花や熟した実を求めて人々が集い、  
自然と道ができるように、鹿児島空港を起点として、  
それぞれの道がここから広がり、すべての人々が  
幸せな一年を過ごせますよという願いを込めて制作しました。  
三階の作品は、絵との調和を考えながら、鶴の柔らかな羽と地を蹴って  
飛び立っていくような力強さをイメージして表現しました。



一階の作品は、巳年の初めに皆様のご多幸をお祈りして、  
幸運をもたらすという白蛇を描き、周りの人との縁を結びつける  
という意味がある桃の花で装飾しました。  
三階の作品は、長寿と健康の象徴である鶴を  
モチーフの一つとして描き入れました。  
私たちの国分高校は舞鶴城跡に建てられたため、  
校章には鶴が舞う姿が表現されています。  
皆様に素敵な一年が訪れますように、  
様々な意味や願いを込めて制作しました。

# 美術部

ART CLUB